



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Focus sur l'excellence technologique : une nouvelle coopération entre l'Université franco-allemande et JENOPTIK

L'Université franco-allemande (UFA) et JENOPTIK Robot GmbH ont conclu un partenariat avec un but commun : relever les nouveaux défis technologiques.

Philippe Gréciano, vice-président de l'UFA, et Cédric Mazet, Area Sales Manager chez JENOPTIK Robot GmbH, ont signé un accord de coopération le 11 avril dernier, à la Villa Europa, à Sarrebruck. L'entreprise récompensera les diplômé*es de l'UFA particulièrement brillants par un prix d'excellence doté de 1 500 €.

« Cette collaboration constitue une étape importante pour la coopération franco-allemande avec les acteurs économiques et envoie un signal fort en faveur de la sécurité en Europe », explique Philippe Gréciano. Cédric Mazet souligne quant à lui le rayonnement transfrontalier du partenariat et ajoute : « Nous sommes très heureux de ce partenariat avec l'Université franco-allemande. Pour JENOPTIK, l'innovation et la coopération internationale sont des valeurs essentielles, et nous croyons fortement au potentiel des jeunes talents. ».

Le Prix d'Excellence est une distinction créée en 2005 par l'UFA. Il récompense les diplômé*es brillants des cursus intégrés soutenus par l'UFA. Les critères d'attribution sont l'excellence et les mérites des étudiants dans le cadre de leurs études. Ce prix est décerné chaque année en janvier, en même temps que le Prix de la Meilleure Thèse de l'UFA, à l'ambassade d'Allemagne à Paris ou à l'ambassade de France à Berlin.

La coopération entre l'UFA et JENOPTIK Robot GmbH représente un nouveau jalon dans la promotion des échanges universitaires en Europe et souligne l'engagement commun en faveur de l'insertion professionnelle et du progrès.

JENOPTIK Robot GmbH qui fabrique des systèmes de surveillance du trafic routier est basée à Monheim am Rhein. L'entreprise appartient au groupe opto-électronique JENOPTIK, présent sur la scène internationale et spécialisé dans les technologies photoniques.

Vous trouverez un aperçu des partenaires du Prix d'Excellence ainsi que des lauréat*es primé*es depuis 2005 sur notre [site web](#).

Contact presse :

Eva Günther | +49 681 93812 - 189 | guenther@dfh-ufa.org

À propos de l'UFA

L'Université franco-allemande (UFA) est une institution internationale créée en 1997 à l'initiative des gouvernements français et allemand, dans le but de renforcer la coopération entre les deux pays dans le domaine de l'enseignement supérieur et de la recherche. Elle y parvient notamment en créant, évaluant et soutenant des cursus franco-allemands, ainsi que des programmes et des manifestations de part et d'autre de la frontière, destinés aux chercheur*es en devenir. Le réseau de l'UFA compte désormais plus de 200 universités, grandes écoles, université en sciences appliquées et Hochschulen en France, en Allemagne et au-delà. Actuellement, l'UFA soutient près de 200 cursus intégrés bi- et trinationaux ainsi que 34 collèges doctoraux internationaux, proposés sur plus de 130 sites, dans un très grand nombre de disciplines : sciences, sciences de l'ingénieur, sciences humaines et sociales, économie et gestion, droit ou encore formation des enseignant*es.

www.dfh-ufa.org